



Communiqué
Pour diffusion immédiate

Assemblée générale des OSBL d'habitation

Montréal, mardi 5 décembre 2006. – Le Réseau québécois des OSBL d'habitation tenait aujourd'hui sa 6^e assemblée générale annuelle au *Nouvel Hôtel* à Montréal. L'association qui regroupe les organismes d'habitation à but non lucratif a organisé, on le rappelle, le colloque *PARCE QUE L'AVENIR NOUS HABITE* en novembre dernier.

Le mois dernier l'événement avait pour but de discuter des pratiques de soutien communautaire en habitation qu'on exerce dans ce type de logements. Ces pratiques contribuent notamment à prévenir le « placement » de personnes âgées ou fragilisées dans les ressources d'hébergement relevant du système de santé. À cet effet, l'assemblée d'aujourd'hui a réitéré son désir qu'un cadre national du soutien communautaire en logement soit adopté avec le financement approprié.

L'assemblée a aussi nommé le conseil d'administration 2006-2007 qui sera composé de Madame Myrtha Laflamme, Présidente, Messieurs Benoît Fortin, Vice-président et Deny Lépine, Trésorier, ainsi que des administrateurs suivants : Odile Bourdages, Gervais Darisse, Guy Gagnon, Mariette Héraud, Monique Lacroix, Claudine Laurin et Olivier Loyer. M. François Vermette, qui complète le conseil, est le Directeur général du Réseau.

On compte plus de 31 500 logements communautaires au Québec. Le Réseau québécois regroupe plus de 300 organismes sans but lucratif dédiés à l'habitation de personnes vulnérables, un secteur d'importance de l'économie sociale puisqu'il compte au total 800 organismes qui gèrent plus de 1500 projets d'habitations. La moitié de ces ensembles de logements est destinée à des personnes âgées.

-30-

Source : Richard Saulnier
Réseau québécois des OSBL d'habitation
(514) 755-6324